

Comunicado de prensa

El C.D. Supera La Fuensanta abrirá el 1 de marzo y el 25 de febrero habrá visitas guiadas para los mostoleños

- ❖ El 1 de marzo, Móstoles disfrutará de un nuevo centro deportivo Supera.
- ❖ Este sábado, jornada de puertas abiertas (10.00 a 14.00 y 17.00 a 21.00).
- ❖ El proyecto generará medio centenar de empleos directos e indirectos.

Móstoles, 24 de febrero de 2012

El C. D. Supera La Fuensanta (Avenida de la ONU, 69) entrará en funcionamiento el 1 de marzo. La instalación, una de las más modernas de la ciudad, abrirá sus puertas para que jóvenes y mayores puedan mejorar su forma física y su salud en un ambiente familiar y a precios muy asequibles (el abono mensual más caro cuesta 46,90 euros. Por esa cuota todos los miembros de una familia pueden disfrutar de la instalación cuantas veces deseen).

Antes, el sábado 25 de febrero, los que quieran conocer de primera mano qué se van a encontrar, pueden visitar el centro, aunque no podrán utilizarlo aún. A esta jornada de puertas abiertas podrán acudir tanto los que ya se hayan abonado como los que se lo estén pensando todavía. De 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 21.00 horas, se formarán grupos de unas 20 personas que, acompañadas por un profesional de Supera, visitarán la instalación y recibirán completa información de todo lo que ofrece el nuevo C.D. Supera La Fuensanta. Durante la visita, de unos 15 minutos de duración, descubrirán la sala fitness, las dos piscinas climatizadas, las salas de actividades dirigidas y de bike, las pistas de pádel, la zona spa...

El gran día es el 1 de marzo cuando, a las 8.00 horas, se abrirán las puertas para todos los amantes del deporte y de la actividad física. “Es el momento que todos estábamos esperando en Supera y me consta que también lo esperaban muchos de nuestros abonados del otro centro de Móstoles, así como muchos vecinos de esta gran ciudad”, dice Guillermo Druet, director general de la empresa.

El C.D. Supera La Fuensanta es el último vástago de una extensa familia de más de 25 centros repartidos por España y Portugal. Con una cifra cercana a los 150.000 abonados en el grupo, y una afluencia anual de casi 300.000 personas diferentes por sus centros, este nuevo proyecto creará más de medio centenar de empleos directos e indirectos y ayudará a dinamizar una zona del municipio que se halla en pleno proceso de expansión.

Supera aporta al proyecto una garantía en la gestión de complejos deportivos dotados con aparatos de última generación, basados en la sostenibilidad medioambiental y con diseño moderno y atractivo. “Nosotros siempre apostamos por inversiones respetuosas con el entorno, que generen empleo y riqueza al municipio, contratando personal local, y que se conviertan en un lugar de encuentro para el ocio y la práctica deportiva saludable”, concluye Druet.

Si desean ampliar la información o necesitan más detalles, por favor, contacten con Roberto López, en el 637 51 00 87, o Bethlem Boronat, en el 670 05 00 55.